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４つのテスト 職業奉仕委員会 中島 忍 委員長

ゲスト 静岡県焼津警察署長 警視 青木 浩明（あおき ひろあき） 様

第2958回例会(第13回) 10月6日(木) 食事：12:00 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
先週の例会では久し振りの夜間例会であり、クラブフォー
ラムを開催させて頂き、誠にありがとうございました。皆
様方から頂きましたご意見を元に、これから会員増強・維
持に向けたロードマップを作製して行きたいと考えており
ます。
会員増強・維持は、永遠のテーマであると思います。皆様
一人一人のご協力が無ければ達成は不可能だと思います。
先ずはクラブ全体事業の一環として位置付け、プロジェク
トチームを立ち上げて参りたいと考えております。更に言
うならば、全員がプロジェクトチームの一員であると言う
組織を作って参りたいと考えております。目指せ倍増を合
言葉とし、決して不可能ではない事を知らしめようではあ
りませんか！？私は倍増した時の景色はどんな風なのか、
ぜひ眺めてみたいと思います。それには何度も言いますが、
一人一人が同じ気持ちを持たなくてはなりません。焦らな
くても良いのです。そして、もっとより良い奉仕活動が出
来る様、楽しく、前向きに、結果、もっともっとロータ
リーが好きになる。
皆で頑張りましょう！ 宜しくお願いします！
以上会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

岡村 延昌 会長

村松 英和 副幹事

①本日、例会終了後に理事会を開催します。役員、理事
の方は、出席をお願いします。

ありません。

芳村 正樹 君

先日、奥川幹事の方からクラブ会員のLineグループの方
に連絡させて頂きました。
故橋本喜史君のお別れの会が10月19日（水）13時から開
催されます。弔辞の代わりに動画で橋本さんへのメッ
セージを流すとのことです。クラブの方から声をかけさ
せて頂き、7名ほどお願い致しました。
自分もぜひという方がおりましたら、後ほど、自分の方
までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

ベネファクター表彰

パストガバナー 松村 友吉 君

岡村延昌君の方にベネファクターの表彰状が届い
ております。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

永田 貴三 委員長

本日の出席率は会員数55名、出席者数43名の78.81%です。
足元の悪い中、例会出席ありがとうございました。
引き続きご出席、よろしくお願いします。

見原 健司 君

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

スタジアムがある藤枝総合運動公園が台風15
号の被害に遭い、現在も電気や水道が使用で
きません。先日の試合は多くの方々の支援が
あり開催する事ができました。J2昇格に手が
届く3位と好調です。Kん週末は名波監督の松
本山雅FCとの一番です。応援よろしくお願い
します。

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

「本人誕生日祝」
佐藤 秀裕 君（S45.10.11)

「結婚記念日祝」
近藤 吉典 君(S47.10.10)

「夫人誕生日祝」
水野 康男 君（安代様）(10.11)
大石 訓永 君（昌子様）(10.12)

「入会記念日」
小原 照光 君 (H27.10.1)
永田 貴三 君 (H27.10.1)
福﨑 正展 君 (H24.10.4)
坂本 繁 君 (H30.10.4)
柴田 英典 君 (H29.10.5)
大石 博之 君 (H7.10.6)
岡村 延昌 君 (H16.10.7)
中山 晃一 君 (H25.10.10)

「創立記念日」
大石 訓永 君 （株）トマル水産 (S55.10.1)
吉田 典充 君 静岡牛乳協同組合 (H9.10.1)
西野 了史 君 （株）成了エレクトライン

(H19.10.1)

佐藤 秀裕 君

５２歳になりました。
例年ケーキを頂く事があり体重がアップしてしま
うのですが、今年は安心しました。
さきほどもお電話を頂き、「また太ったね？」と
いわれました。お祝いありがとうございました。

卓話者：静岡県焼津警察署長
警視 青木 浩明 様

演題「危険運転と安全運転」

本日は、2つのテーマでお話を進めて頂きました。
前半は焼津市内の治安情勢について、犯罪の発生状況と人
身事故の発生状況について、後半は最近話題になっており、
警察の方でも力をいれている経済安全保障についてお話を
させて頂きます。焼津市内の１月～８月の警報発生状況件
数及び昨年度の比較、検挙率、特に窃盗犯が多数を占めて
おり、コンビニ、スーパー等と万引防止対策を推進してい
るとの事です。特種詐欺も増加しているとの事で、具体的
な対策などを強化していくようです。交通事故、飲酒運転
事故についての状況と対策なども説明されました。
経済安全保障対策については、国家間の競争が非常に激

しくなっている。理由は、革新的な技術が発達し、サイ
バー、電波など新たな領域が誕生している。これらの技術
には、軍事転用が可能なものがあり、国外流出することに
より、日本の安全保障上、大きな問題があるとの事。スパ
イなどの違反行為に対して、積極的に取り組んでいく必要
があるようです。
その他事例なども交え、卓話していただきました。

ありがとうございました。

大石 博之 君（静岡第4グループ合同奉仕作業）
坂本 繁 君 （静岡第4グループ合同奉仕作業）

会員数 出席数 出席率
9月15日
M-UP

9月15日
確定出席率

10月6日 55(55) 41名 74.55% 2名 76.79%


